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Wie hätten wir wohl reagiert wenn Sabiri bisher nicht gespielt hätte wegen Magen-Darm und
Huddersfield ganz ordentlich mit einem Angebot über 1,5 Mille angekommen wäre?

Wäre das dann ein guter Deal für uns gewesen?

Ich bin mal gespannt ob sich unsere Versntwortlichen nochmal zu diesem Theater äußern, oder
gilt das dann schon als nachtreten?
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